

Die Vorlage wird kritisch diskutiert. Es gäbe Widersprüche zu den Vorschlägen aus den Workshops. Einige Anregungen würden fehlen. Vorschläge der Planungsbüros würden denen aus den Workshops widersprechen. Daher sei eine Überarbeitung der Synopse erforderlich. Diese Fragen sollen im Rahmen der Vorberatung im Fachausschuss geklärt werden.

Auf die Frage, warum für den Bau- und Vergabeausschuss nur Kenntnisnahmen vorgesehen sei, antwortet Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras, dass damit der Versuch unternommen werden soll, ein Gremium für – zumindest federführend – zuständig zu erklären. Es besteht Einvernehmen, so zu verfahren.

Es erfolgt Kenntnisnahme.